



MON BILLET HEBDOMADAIRE

Tristes célébrations

Un véritable drame a eu lieu, il y a dix ans, à Toulouse.

Sur la façade du Capitole, cette semaine, nous pouvons lire « [Mars 2012, Toulouse se souvient...](#) ».

Comment oublier cette petite tête blonde qui a essayé de fuir et ces enfants qui se croyaient en sécurité au sein de leur école ?

Un autre drame se déroule en Ukraine. Nous avons tous vu le [bombardement d'une maternité à Marioupol](#) tuant une femme enceinte et son bébé dont la photo de l'évacuation sur un brancard est devenue emblématique de cette guerre.

Un père jugé pour un [infanticide](#) sur un enfant de quatre ans ; une fillette de quatre ans également privée de nourriture, battue, séquestrée, tuée par ses parents...

Aujourd'hui, prédominent la tristesse et la peur.

Je pense à tous ces enfants victimes de la barbarie des Hommes, je pense à tous ceux qui ont été exterminés dans des camps de concentration, je pense à mes enfants, à mes petits-enfants qui ont la chance d'être en France, dans une famille aimante.

Je souhaiterais tellement leur éviter cette violence, ces morts, ces atrocités. Mais comment faire ?

Par l'éducation et la culture, l'apprentissage du vivre ensemble « la convivencia » et le respect de l'autre sont des valeurs que nous devons véhiculer au quotidien, encore et toujours, afin de limiter ces exactions.

***« J'ai rêvé d'un monde de soleil dans la fraternité de mes frères aux yeux bleus »
(Léopold Sédar Senghor)***

Avec vous,

Françoise AMPOULANGE